

# HUMAS

## Sat Binmas Polres Metro Bekasi Kota Bersama Muspika Pondok Melati Tanam Jagung Dukung Ketahanan Pangan Nasional

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.HUMAS.CO.ID](http://TANGERANG.HUMAS.CO.ID)

Feb 3, 2025 - 14:16



KOTA BEKASI , - Komitmen mendukung ketahanan pangan nasional diwujudkan Polres Metro Bekasi Kota bersama Muspika Pondok Melati melalui kegiatan

penanaman jagung. Bertempat di lahan kosong di Jl. Raya Hankam Gg. Mangga RT.07/05 Kel. Jatimurni, Kec. Pondok Melati, Senin (3/2/2025), kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kasat Binmas Polres Metro Bekasi Kota.

Kasat Binmas Polres Metro Bekasi Kota Kompol Syarifah Chaira Sukma S.I.K. mengatakan . " Kegiatan penanaman jagung ini merupakan wujud nyata dukungan Polri, khususnya Polres Metro Bekasi Kota, terhadap program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional. Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap ketahanan pangan dan turut serta berpartisipasi aktif dalam program-program serupa. Kami juga akan terus berkoordinasi dengan kelompok tani dan pihak terkait untuk memastikan keberhasilan program ini." Ujarnya

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Pondok Melati, Heriyanto, AP., M.Si.; Kapolsek Pondok Gede, Kompol Bambang Sugiarto, SH., MH.; Wakapolsek Pondok Gede, AKP Sri Kusnandar; Wadanramil Pondok Gede, Kapt. Infant. Daryono; PLT Lurah Jatimurni, Toto Iryawan, SE.; Kanit Binmas, AKP Yanu Triyanto, SH.; Kanit Sabhara Polsek Pondok Gede, Iptu Isack; serta seluruh Bhabinkamtibmas Polsek Pondok Gede.

Penanaman jagung jenis hibrida Bisi 18 dengan pupuk kompos kotoran kambing ini dilakukan bersama kelompok tani RW 06 yang diketuai oleh Misja, beranggotakan 10 orang. Proses penanaman dimulai pukul 10.00 WIB dan dipimpin oleh Kasat Binmas, Kapolsek Pondok Gede, dan Camat Pondok Melati.Heriyanto.

."Kami sangat mengapresiasi inisiatif dan dukungan dari Polres Metro Bekasi Kota dalam kegiatan penanaman jagung ini. Ini merupakan langkah konkret dalam memperkuat ketahanan pangan di wilayah kami. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat dan menjadi contoh bagi wilayah lain."

Diperkirakan panen jagung akan berlangsung sekitar 3 bulan ke depan. Koordinasi dengan kelompok tani akan terus dilakukan untuk memastikan kelancaran proses hingga panen. Kegiatan ini merupakan bagian dari program pemerintah dalam rangka mewujudkan ketahanan pangan nasional yang dicanangkan oleh Presiden Republik Indonesia. Seluruh rangkaian kegiatan berjalan aman dan tertib.

[Sas/Humas Polres Metro Bekasi Kota]